

The logo of the SPD (Social Democratic Party of Germany) is a red square with the white letters "SPD" inside.

**GEMEINDERATSFRAKTION
BEDBURG-HAU**

SPD-Ratsfraktion Bedburg-Hau, Rathausplatz 1, 47551 Bedburg-Hau

**Bürgermeister
der Gemeinde Bedburg-Hau
Herrn Peter Driessen
Rathausplatz 1**

47551 Bedburg-Hau

Wilhelm van Beek
Fraktionsvorsitzender
Hermann-Basten-Str. 12
47551 Bedburg-Hau

☎ 0 28 21 / 6 63 43
wilhelm.vanbeek@spd-bedburg-hau.de

Karl-Heinz Gebauer
stellv. Fraktionsvorsitzender
Mittelweg 40
47551 Bedburg-Hau

☎ 0 28 21 / 6 96 08
karl-heinz.gebauer@spd-bedburg-hau.de

www.spd-bedburg-hau.de

Bedburg-Hau, den 24.09.2019

Antrag zur nächsten Ratssitzungsreihe

➔ Starkregenrisikomanagement

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau beantragt die Darstellung des
Umfanges und der Kosten eines Starkregenrisikomanagements (Risikoanalyse,
Gefahrenkarte, Handlungskonzept).

Begründung:

Im September 2017 hat die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Bedburg-Hau im Umwelt-,
Planungs-, Bauausschuss mündlich die Erarbeitung von Gefahrenkarten und
Handlungsabläufen bei Starkregenereignissen vorgeschlagen. Der Bürgermeister stellte
dar, dass Kosten und Umfang mit der Kommunalagentur abgestimmt werden sollten.

Aufgrund der fortschreitenden klimatischen Veränderungen wird eine weitere deutliche
Zunahme von Starkregenereignissen zu erwarten sein. Aktuelle Entwicklungen zeigen, dass

die Gemeinde im Rahmen ihrer Daseinsvorsorge Informationen über gefährdete Bereiche vorhalten und ggf. bautechnische Vorkehrungen treffen muss. Auch für die Abwasserbeseitigung bzw. für die hydraulische Bemessung der gemeindlichen Kanalisation ist ein solches Konzept sinnvoll.

Der Städte und Gemeindebund empfiehlt ausdrücklich die Erarbeitung eines entsprechenden Konzeptes für Starkregenereignisse, da die Daseinsvorsorge mindestens eine Informationspflicht derjenigen Bereiche oder Grundstücke umfasst, welche im Fall extremer Niederschläge durch Überflutungen gefährdet sind.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen



Wilhelm van Beek
(Fraktionsvorsitzender)